Koblenz Personal verwalten mit TDS

[26.6.2008] Für eine integrierte Gesamtlösung im Bereich Personalwesen hat sich die Stadt Koblenz entschieden. Im Rahmen der Umstellung auf die Doppik soll die Software TDS-Personal ab 2009 zum Einsatz kommen.

Die Stadtverwaltung Koblenz setzt auf die Software TDS-Personal. Das integrierte System bietet nach Angaben des Herstellers TDS Funktionen für das Personal-Management, die über die Lohn- und Gehaltsabrechnung hinausgehen. Es soll ab Januar 2009 im Kommunalen Gebietsrechenzentrum Koblenz (KGRZ) zum Einsatz kommen. Hartmut Bürgstein, Werkleiter des KGRZ, sagt: "Die Stadtverwaltung Koblenz plant für 2009 die Doppik-Einführung. Dies stellt ganz andere Anforderungen an das Personal-Management." Gefordert waren vor allem zusätzliche Funktionen für die Personalkostenplanung und -hochrechnung sowie die Stellenplanung. (rt)

http://www.koblenz.de http://www.tds.de

Stichwörter: Personalwesen, Koblenz, TDS Informationstechnologie, Personal-Management, Lohnkostenabrechnung

Quelle: www.kommune21.de